



VORWÄRTS

INTERNES KURSANGEBOT FÜR PILATUS MITARBEITENDE IN-HOUSE COURSES FOR PILATUS EMPLOYEES

Daniela Brimelow · HR Manager

PILATUS IST DAVON ÜBERZEUGT, DASS DIE MITARBEITENDEN UND IHRE IDEEN DIE GRUNDLAGE DER INNOVATION UND SOMIT DER URSPRUNG DES ERFOLGS SIND UND SETZT SICH DESHALB BESONDERS FÜR DIE FÖRDERUNG IHRER ANGESTELLTEN EIN.

PILATUS IS CONVINCED THAT OUR EMPLOYEES AND THE IDEAS THEY CONTRIBUTE PROVIDE THE BASIS FOR INNOVATION AND THE SOURCE OF SUCCESS. PILATUS IS PARTICULARLY KEEN TO PROMOTE TRAINING FOR ALL EMPLOYEES.

Rund eine Million Schweizer Franken pro Jahr werden von Pilatus in die Aus- und Weiterbildung der Mitarbeitenden investiert. Pilatus fördert dabei nicht nur die berufliche, sondern auch die persönliche Weiterentwicklung der Mitarbeitenden und bietet neben diversen Fachausbildungen auch ein vielfältiges internes Aus- und Weiterbildungsangebot an. 2017 konnten sich

Pilatus invests about one million Swiss francs in employee training at all levels each year. Pilatus promotes both career-related professional training as well as ongoing personal development, offering a wide choice of specialist courses and in-house training opportunities. In 2017, around 300 people attended a total of 34 evening courses in 17 different subjects.